

平成22年度

学校だより

No. 02

高 竜

薫風号

須坂市立高甫小学校
平成22年5月25日

全校登山無事終了保護者の皆様 ご協力ありがとうございました



4月28日PTA役員の皆様と職員でそれぞれのコースの下見を行いました。本番に向けて各コースの確認と整備が目的です。5年生のCコースは昨年コースを間違えたため、コースには折れた枝などが沢山あり、役員の皆様が手際よくかたづけて行きました。明徳山頂上ではDコースと合流して、新たにもう一つトイレを作って頂き便利になりました。

5月8日(土)天候が心配でしたが、絶好の登山日より、朝7時にはもう5、6年生が集まってきました。C・Dコースが7:45出発、Bコースが8:40出発、Aコースが9:00出発です。みんなどのコースも楽しそうに歩き始めました。

5年生が歩いた学校からCコース登山口までが長かったです。子どもたちは元気でしたが、職員や保護者の皆さんはさすがにばてたようでした。しかし、山頂から見えた景色は最高で苦労して登った価値はありました。そして、1番はどの子どもも弱音を吐かずに歩ききったことです。さすが高甫の子どもたちです。



<> <> 八町キュウリ苗植え作業 <>

5月16日(日)学校菜園としてお借りした畑に、柿の木の会のメンバーの皆様のご協力で、ビニールハウスを作りました。11名の会の皆様と学校職員で3時間かけ立派なハウスが完成しました。お手伝いいただいた柿の木の会の皆様有り難うございました。5月20日(木)天候が心配されましたが、曇り空のもと10時より4年生36名でいよいよ苗植えの開始です。当日は沢山の報道関係の皆様



が来ていて子どもたちもちょっとビックリ。初めの会を行い八町キュウリ研究会会長の神林啓助さんより八町キュウリの歴史や現在の状況についてお話があり、その後JAの湯本さんより苗の植え方の説明を受け、作業開始です。一人1本ずつ等間隔で植えていきました。そして、自分の名前のついた棒を側に立てました。取材がすごく沢山の子どもたちがインタビューを受けていました。夕方テレビで放映されましたが、ご覧になったでしょうか。これから4年生が中心に育てていきますが、他の学年の皆さんも様々な方法で関わって欲しいと思います。そして、八町キュウリの名前が、全国に広まってくると素晴らしいことだと思います。今後の子どもたちの活躍を気に掛けていただけたらと思います。

関係していただいた皆様本当に有り難うございました。

□□□ALTの先生2名が新しくなりました□□□

5月11日より、ALTの先生による英語の授業が始まりました。今年度低学年は、昨年に引き続きターニャ先生に、年間8時間ぐらいの授業を受けます。11日には2,3年生が早速楽しい授業を受けました。高学年は、今年よりお世話になるサム・プリチャンドル先生(イギリス、バーミンガム出身)です。年間35時間の英語活動のうち約20時間お世話になりますが、8日、19日には、国旗を使った楽しいゲームをやっていただきました。また、4年生は28日、今年より同じくお世話になるダニエル・ホワイトヘッド先生です。みんな英語の授業は楽しみにしているようで、どのクラスも大変盛り上がっています。



1

授業以外でも、片言の英語や日本語で沢山会話をして欲しいと思います。校長先生は英語がぺらぺらで、日本語の苦手なサム先生の通訳をして下さいました。今年は、英語の苦手な皆さんも積極的に話しかけてみてはどうでしょうか。

△△△第1回学校評議員会開催▽▽▽▽▽

5月19日(水)今年度初めての学校評議員会が開催されました。6名の評議員のみなさま全員に出席頂き、始めに学校長より本年度の学校運営についての説明がありました。「明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 子ども」の育成をめざし、先生方、PTAの皆様、地域の皆様のご協力で活動を進めて参ります。

各クラスの参観もしていただき、最後にアンケートにも答えていただきました。「明るく活発な子どもたちで、先生方の指導が有難い」「地域の歴史や郷土を学習することを大切にされていて大変嬉しい」等有難い感想を頂きました。今後とも子どもたちの成長のため職員一同頑張ってお参りたいと思います。

今年度の評議員のみなさまです。

区長代表；竹前 稔 様 主任児童委員；中嶋昭二 様 育成会代表；富沢政一 様
地域代表；田中 雅子 様 地域代表；一色修治 様 保護者代表；村石雅巳 様

5、6月の主な予定

- 5月26日(水) 防犯避難訓練、職員読み聞かせ、高甫ふれあい委員会
- 30日(日) PTA作業 資源回収(上八、下八、望岳会)
- 6月 2日(水) 音楽鑑賞教室(3年以上)
- 7日(月) 避難訓練
- 9日(水) かたくりの会読み聞かせ
- 10日(木) クラブ
- 11日(金) 自転車壮行会 高甫交通安全の日
- 12日(土) 学校開放日、PTA球技大会 14日(月) 振替休業
- 15日(火) プール開き 教育実習開始
- 16日(水) 校長講話、町並みクリーン作戦
- 17日(木) 3年社会見学
- 18日(金) 来入児発達検査、保護者会
- 21日(月) 5校人権同和
- 23日、24日 6年生修学旅行 25日6年生休業日
- 28日(月) 4年生社会見学
- 30日(火) 高甫祭り

第1回学校開放日 大勢の皆様ご来校有り難うございました。

4月24日(土)今年最初の学校開放日でした。午前中3時間午後1時間の授業参観には、ご都合をつけられ、大勢の保護者・地域の皆様においでいただきました。また、PTA総会・歓送迎会と盛りだくさんの日程でしたが、役員の皆様を中心に予定通りすすめていただき有り難うございました。校長より、今年度の学校運営について30分という短い時間でしたが以下の様な内容について説明がありました。

1 ねらいを明確にした授業 2 考え発表を中心にした授業 3 ドリル等の実施で基礎基本の定着
4 地域との交流 5 安心安全な学校 などに重点を置いて活動していく
今後も皆様のご理解とご協力よろしくお願いたします。